

Elterninfo 4 Schuljahr 2019/20

Liebe Eltern,

in der jetzigen stürmischen und närrischen Phase des Schuljahrs steht nicht nur die Fasnet vor der Tür, sondern damit verbunden auch leider die Herausforderungen der jährlichen Grippewelle. Deshalb möchten wir Sie nochmals an unsere Entschuldigungspraxis erinnern:

- Bei Krankheit des Kindes genügt zunächst ein Anruf auf den Anrufbeantworter gesprochen bis spätestens 8:30 Uhr des Fehltages (Angabe vollständiger Name und Klasse!). Ab drei Tagen benötigt der/die Klassenlehrer/in eine formlose schriftliche Entschuldigung, und ab einer Woche Fehlzeit kann dieser/diese eine Bescheinigung des Kinderarztes verlangen.

Wir freuen uns sehr, dass unsere Schulsozialarbeiterin **Frau Bautz-Rupp** wieder da ist und unser Team verstärkt. Somit gelten auch wieder die Sprechzeiten und der telefonische Kontakt 1807074-2 montags und mittwochs.

Am 6. Februar durften wir **Frau Dhana Müller** als Lehramtsanwärterin bei uns begrüßen und herzlich willkommen heißen. Wir wünschen ihr viel Erfolg und Freude an der Arbeit!



Vielen Eltern und Schüler/innen ist aufgefallen, dass wir nur noch eine Kiste **Äpfel** in der Woche bekommen. Diese Kiste ist durch das Schulfruchtprogramm Baden-Württemberg finanziert und nach Schüleranzahl festgelegt. Die zusätzlichen Äpfel erhielten wir durch ein Sponsoring der AOK, das aber nun leider nicht mehr für Schulobstprojekte herangezogen werden darf (ich berichtete in der Elternbeirats-sitzung), die Suche nach neuen Sponsoring-Partnern verlief bisher erfolglos. So teilen wir die Äpfel schwesterlich und brüderlich untereinander-vielleicht ergibt sich im Laufe des Schuljahrs ja noch eine neue Idee...

Wie Sie sich sicher erinnern, haben Sie von uns im Dezember 2019 einen **Fragebogen zum Thema „Digitale Medienentwicklung“** erhalten. Von 166 Fragebögen kamen 113 zurück, das sind 68% und damit eine sehr gute Grundlage für eine aussagekräftige

Auswertung. Diese Auswertung finden Sie zur Ansicht am Eingang rechts an der Magnettafel. Sie haben uns damit sehr geholfen, an unserem Medienentwicklungsplan weiterarbeiten zu können, und **wir bedanken uns ganz herzlich für Ihre Mühe und Offenheit!** Im Moment sind wir dabei, Ziele und Maßnahmen zu formulieren, und wir werden Sie bezüglich der Medienentwicklungsplanung über den Elternbeirat auf dem Laufenden halten.

Hinweise: 

- Am Freitag, 21.02. findet die **Schülerbefreiung** erst nach der Rathausbefreiung um 11:15 Uhr statt, so dass die Kinder bis 11:50 Uhr durch unsere Aufsicht betreut sind und den 12:00 Uhr Bus erreichen können.
- Bitte beachten Sie die Hinweise auf dem **Eislauf-Elternbrief**, wonach es verpflichtend ist, auf dem Eis einen Helm so wie Handschuhe zu tragen!
- Anfang März erhalten Sie einen Brief zu unserer **Projektwoche „Zirkus“**.
- **Unser Berger ABC** auf der Homepage ist aktualisiert-dort finden Sie so ziemlich alles „rund um die Schule“.

Termine:

- Dienstag, den 18.02.: Schulanmeldung für kommende Erstklässler 14-16 Uhr
- Freitag, den 21.02.: Schülerbefreiung-Unterrichtsende ca. 11:50 Uhr
- Mittwoch, den 18.03.: *Känguru*-Mathematikwettbewerb Klassen 3/4
- Donnerstag, den 19.03.: Eislauftag (Elternbrief folgt!)
- 30.03.-03.04.. Projektwoche „Zirkus“ (Elternbrief folgt!)

Eine „glückselige Fasnet“, „S´Holz isch weg - Jetz hosch d´r Dreck“ oder einfach viel Spaß in der närrischen Zeit wünscht Ihnen

